

PlantaDoce.

Empresa

Viamed cambia de proveedor para sus laboratorios y confía la gestión a Synlab

El operador hospitalario ha alcanzado un acuerdo con el proveedor de análisis clínicos para sus centros ubicados en Sevilla, Cádiz, Zaragoza, Logroño y Tarragona.

A. Escobar
5 dic 2022 - 05:00



Viamed cambia de proveedor para la gestión de análisis clínicos. **El operador hospitalario español ha decidido confiar en Synlab** para que preste este servicio en diferentes laboratorios de su red en España, según explican fuentes del mercado a PlantaDoce.

En concreto, Viamed ha alcanzado un acuerdo con Synlab para la gestión de sus laboratorios en Sevilla, Cádiz, Zaragoza, Logroño y Tarragona. En el resto de los hospitales, el grupo contará con sus operadores de laboratorio habituales, concretamente en Murcia, Madrid y Huesca.

La decisión de la compañía hospitalaria debilita un poco la estructura de Eurofins-Megalab en España, ya que era uno de los principales proveedores del grupo en el

PlantaDoce.

área de laboratorio. Asimismo, **Viamed sigue los pasos de otras empresas del sector** como Sanitas, que ha decidido internalizar su negocio de análisis.

Viamed confiaba la parte clínica a operadores como Eurofins-Megalab

Sanitas ha decidido llevar a cabo una reestructuración de su negocio de análisis, que hasta el momento externalizaba a operadores especializados, e internalizar esta actividad. La gestión interna de la actividad de análisis se llevará a cabo en los centros que tiene la aseguradora, así como en los complejos hospitalarios que posee el grupo en Barcelona y en Madrid, es decir, en el **Hospital Sanitas Cima, Hospital Virgen del Mar, Hospital Universitario La Zarzuela y Hospital Universitario La Moraleja**.

Hasta ahora, Sanitas ha externalizado la actividad y la ha encargado a compañías como Laboratorios Echevarne, Synlab y Megalab. De hecho, en Barcelona es la empresa catalana de análisis clínicos la que ofrece el servicio de laboratorio en las instalaciones del Hospital Sanitas Cima, en el número 33 del Passeig Girona de la capital catalana.

Viamed, por tanto, se suma al carrusel de operadores que han optado por acometer una reestructuración en la parte clínica. Algunos ejemplos más son Ribera, que cuenta desde hace años con **una división propia de laboratorios, como es el caso específico de Ribera Lab**.

Esta empresa del grupo Ribera cuenta con experiencia en el desarrollo de proyectos innovadores en el sector sanitario y en la gestión de laboratorios intrahospitalarios. Actualmente, su instalación de referencia y base de operaciones es el **Centro Inmunológico de Torrellano (Cialab) en Elche, Alicante**, con más de veinte años de experiencia en análisis clínicos especiales. En 2021, Ribera Lab realizó casi medio millón de determinaciones (pruebas diagnósticas) de microbiología, citogenética, biología molecular y bioquímica y alrededor de 130.000 PCRs.

Otras compañías como Sanitas han internalizado la actividad clínica

PlantaDoce.

En el caso de Quirónsalud, el operador cuenta con Health Diagnostics, empresa dedicada a la realización de análisis clínicos, radiodiagnóstico, anatomía patológica y genética médica. **La compañía, controlada al 100% por Quirónsalud, dispone de una red con más de cuarenta laboratorios** totalmente integrados a nivel organizativo, dos laboratorios centrales de alta especialización y más de setenta puntos de extracción ambulantes distribuidos por España.